
長引くコロナ感染 

昨年の年明けから始まったコロナ騒動は当初思っていた感染症よりも感染力の強さと

予防法が確立されておらず、もうすぐ丸2年が経過しようとしています。広島県へ発

出された緊急事態宣言も今回で3回目になります。最初に発出されたのは昨年の4月

16日でした。当時の状況は、広島県での感染者数全部で118名でした。ところが今

回は一日300名以上の感染数で累計17,184名となっています。（8月27日現在） 

緊急事態宣言の発出に伴う国民の対応もだんだんとコロナ慣れしているように思われ

ます。宣言が発出されしばらくすると感染者数が減少するが解除されると途端に増加に

転じてしまいます。きっと多くの人は「解除されたから自由に行動してもよい」との認

識なんでしょうね。早く旅行でもできる世の中になるように祈るしかありません。 

それぞれの予定が中止になります 

緊急事態宣言によって計画している次の事業を中止にしました。 

フィットネス事業・デイホーム事業・生涯学習事業（成人講座・女性大学・男の料

理教室）・からだゆらし体操 

振興センターの利用について、8月27日から9月12日まで中止にさせていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内閣官房「夏の感染拡大防止特設サイト」から引用 

 

  八幡自治振報  

      
 八幡の人口 ７月末日現在 

 750名（男性350名 女性400名）                         

元気を出そう八幡 

8月14日撮影 8月14日撮影 



芸備線に乗ってみました 

今、JR の利用促進問題で話題になっている芸備線に乗ってみました。夏の大雨で運

休になっていましたが、平常運転に戻ったとの情報で、8 月 30 日（月曜日）東城発

13時38分の備後落合行に乗車してみました。東城駅からは小学生2名と母親そして

私の 4 名が乗車しました。当初、はたして乗客はいるのだろうかと思っていましたが

いざ乗ってみると、新見方面から既に20名以上の乗客があり少し驚きました。ここ最

近 JR にはお世話になっていませんし、ましてや東城―備後落合間には乗ったことすら

ありません。当初思っていたより乗り心地が良く、景色も新鮮で鉄道マニアには人気の

路線なのでしょうか。最近のニュースで逆に人気が出てきているのでしょうか。落合駅

に到着すると、三次方面への車両が既に入線しており、しばらくすると木次方面からの

車両も入線してきました。3つの路線に同時入線した光景はマニアには人気なのでしょ

う。カメラ撮影をする多くの人たちで賑わっていました。時間があれば皆さんも乗って

みてはいかがでしょうか。 話は飛びますが、永井みゆきさんが歌う「雨の木次線」と

いう歌があるのをご存じですか。作曲はかの有名な弦哲也さんです。    記 新川 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年末のしめ飾りが楽しみです  

自治振報6月5日号で紹介いたしました黒米 

を 8 月 23 日に刈り取って乾燥しています。 

保田支部長の竹本さんからも提供いただいて、 

けっこうたくさんの稲わらができそうです。 

年末にはしめ縄作りの講習会を開きたいと思い 

ますので是非参加してみてください 

 

 

編集後記 

雨と暑い夏の今年の8月も終わりました。これからは稲刈りシーズンになります。

たったこの前、田植えをしたような気がしますがもう稲刈りの時期です。1年が経過す

るこの早さよ・・・・ 

 

 

 

 

 
ご厚志のお知らせ 

 

田邊 勝 様から  香典返しとして   八幡自治振興区田黒支部へ 金一封 

藤本 睦子様から  見舞い返しとして  八幡自治振興区保田支部へ 金一封 
 

 
 

                        誠にありがとうございました。 

今日の一句： 齢につれ 時のたつのも 早かりし 

           

 

車窓からの備後八幡駅 3線同時入線 備後落合駅での乗客 


